



いよいよ明日から連休に入ります。部活動や自分の時間、家族との時間など、楽しみがたくさんですね。長期休みに入ると、生活リズムが崩れがちです。起きる時刻や寝る時刻、学習の開始時刻は決まっていますでしょうか。改めて確認してください。よりよい生活をして、GW明けも元気に学校に来てください。

今回のおたよりでは、休み期間中、特に気を付けてほしいことと、来月中旬から入る衣替えについてお知らせします。

1. 連休中も安全な生活を

安全な生活を目指して、みなさんにいくつか気を付けてほしいことを示します。以下の2点以外にも、生活リズムを整えたり、部活動で良い汗をかいたりしてGW明けに元気に学校に登校する準備をしましょう。

(1) 交通ルールを守りましょう

- ① 自転車に乗る時は、ヘルメットを着用し、あごひもをとめ、反射タスキを着用する。
- ② 信号、一旦停止等のルールを守り、周りの車や歩行者に注意する。

(2) 遊ぶ時にも注意しましょう

- ① 無断で緑丘中学校や他校、小学校などへ出入りしない。
- ② 危険なおもちゃ（エアガン・モデルガン・レーザーポインターなど）は使わない。
- ③ 倒壊の恐れのある建物には近づかない。また、屋根の下は、瓦が落ちてくる可能性があるの
で近づかない。
- ④ ネットトラブル防止のために、機器の使い方を見直す。また、家庭でルールの確認をする。

2. 自転車点検について

5月1日(月)に自転車点検を行います。自転車通学が可能な生徒(天候が悪い場合は無理しない)は、自転車で登校し点検を受けましょう。震災の影響により、道路には凹凸や砂利が露出し運転しにくい場所があるので、登校の際は十分に気を付けましょう。

自転車点検を受けることができなかった生徒は、早めに近くの自転車屋さんに行き、点検を受け車両の安全性を確認してください。

3. 衣替えについて

衣替え移行期間 5月13日(月)～31日(金)

移行期間中は、その日の天候に応じて、冬服か夏服かを判断してください。

冬服で登校して、暑い場合、白のカッターシャツに着替えても良いです。

◇ 夏服について ◇

- ・男子…学校指定の白のカッターシャツ・ズボン、ベルト着用
- ・女子…学校指定の白のセーラー服・スカート
- ・下着を着る(白色無地・胸に小さいワンポイント可)
- ・名札をポケットの上に縫い付ける(右図) ポケットに付けると、重みでたるみます。
- ・ポケットに物を入れません。
- ・校章・組章はつけません。 ※天候を鑑みて、完全実施の日程については、変更する場合があります。



完全実施(夏服) 6月3日(月)